



新宮中CSだより

校訓【自主・創造・敬愛】



令和3年11月19日 No.7
新宮町立新宮中学校
生徒数 952名

1年生	2年生	3年生
327名	314名	311名

■ 小学校での「出前授業」

11月11日(木)に新宮北小学校で、12日(金)に新宮小学校で「出前授業」を行いました。この取組は、「小学校6年生の児童に、中学校の教職員による授業を体験させることで中学校入学の際の不安や悩みの軽減を図ること」をねらいとしています。

本年度は、感染症対策を講じながら、中学校の教員が小学校を訪問し、6年生を対象に教科の授業とリレーション活動(関係づくりのための活動)を行いました。

6年生にとっては新鮮な経験ができたようで、どの児童も意欲的に取り組んでいました。4月からの中学校生活を心待ちしている様子が伺えました。これからの3か月は、中学校の0学年として入学の準備をしておいてほしいと思います。



■ 「CSの日（教育の日）」

福岡県では毎年11月を「ふくおか教育月間」としています。新宮町では、これを踏まえ、家庭、学校及び地域社会が連携した教育の充実と発展を図るため、11月第2土曜日を「CSの日（教育の日）」とし、町内の小中学校において様々な取組を行っております。

本校でも、13日(土)に「CSの日」の取組の一環としての土曜授業を利用し、本年度2回めの授業公開(オープンスクール)を実施しました。新型コロナウイルスについての感染者数はずいぶんと減少したものの、感染のリスクが完全になくなつたというわけではありません。そこで今回も参観時間や参観者の人数を制限したり、マスクの着用や手指消毒のご協力をお願いしたりと、感染症対策を徹底しながらの実施となりました。

あわせて、この日に「新宮中学校学校運営協議会」を行いました。委員様方からのご意見と評価につきましては、改めて紹介させていただきます。

■ 部活動のがんばり（新人大会）

コロナ禍でのいろいろな制約や制限がある中、生徒たちは部活動にも一生懸命に取り組んでいます。

10月から始まった新人大会でも、各部活動ともその成果を発揮することができました。部活動生は、いつも地域の皆さま方のあたたかい応援に支えられています。ありがとうございます!!

<結果> *11月19日 現在

部活動名	結果
野球	糟屋区・筑前地区大会優勝 県大会出場(11月27日)
サッカー	糟屋区大会惜敗
陸上	県大会進出(個人5名)
駅伝	男子…筑前地区大会優勝 県大会9位 女子…筑前地区大会8位
男子テニス	糟屋区・筑前地区大会優勝 県大会出場(11月27日)
女子テニス	糟屋区・筑前地区大会優勝 県大会出場(11月27日)
柔道	男子 糜屋区大会惜敗 女子 糜屋区大会準優勝, 筑前地区大会3位, 県大会出場(1月10日)
剣道	男子 糜屋区大会5位, 筑前地区大会出場 女子 糜屋区大会準優勝, 筑前地区大会出場
男子バスケット	糟屋区大会惜敗
女子バスケット	糟屋区大会惜敗
男子バレー	糟屋区大会準優勝 筑前地区大会出場(11月20日)
女子バレー	糟屋区大会惜敗
卓球(女子)	糟屋区大会3位 筑前地区大会出場(11月20日)

11・12月の主な行事予定

11月21日(日)	糟屋区中文連発表会
25日(木)～	教育相談(全学年)(～12月6日)
12月8日(水)	弁当の日 *給食なし
10日(金)	避難訓練
11日(土)	土曜授業
24日(金)	2学期終業式

10月23日(土)の新宮中学校体育会の開催におきましては、練習期間中から、地域の方々のご理解・ご協力に心から感謝申し上げます。

おかげさまで無事に実施することができ、生徒たちにとってもよい経験になりました。

本校のホームページにも写真を掲載していますのでご覧ください。(動画につきましては、著作権やセキュリティ等の関係から視聴制限をかけていますので、ご了承ください。)